

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin kesyukuran yang tiada terhingga penulis panjatkan kepada Allah SWT Maha Pengasih dan Penyayang karena selalu memberikan nikmat-Nya kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Shalawat dan salam kepada Rasulullah SAW.

Skripsi berjudul “Efektivitas Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* (NHT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Sistem Ekskresi Manusia di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 Air Joman Tahun Pembelajaran 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan S.Pd, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung, M.Si, selaku Dosen Pembimbing Akademik, Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Biologi, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si, Apt. selaku Sekretaris Jurusan, Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si., selaku Ketua Prodi Pendidikan Biologi serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Kepala SMA Negeri 1 Air Joman Bapak Drs. Samaruddin, M.M., Ibu Dahliana S. Ag., dan Bapak Muhammad Isa Eka Putra S.Pd., selaku guru biologi yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa dan penuh kasih penulis sampaikan terimakasih kepada yang tercinta Ayahanda Sareng, Ibunda Saniem yang sepenuhnya berjasa dan senantiasa menitikkan air mata tatkala menitipkan harapan dan do'a kepada Allah SWT demi keberhasilan buah hatinya yang sudah mencetak penulis menjadi generasi yang Mutaqin. Juga untuk kakak tersayang Fitri Suriani, Andika Syahputra dan adik-adik tersayang Siti Rohima, Agus Wardana, Putri Handayani, Nadia Syahfitri, Nurul Hasanah beserta sanak keluarga yang telah memberikan do'a dan kasih sayang serta dukungan baik spiritual maupun material.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada Abang Deni Hartanto S.Pd., Kak Yosi Pratiwi M.Pd., Kak Tri Ananda Putri Tanjung S.Pd., Adik Ikhsani Damayanti Ritonga, Adik Nurliana dan Adik Ruthmaida Sitompul yang telah memberi semangat, dan membantu penulis dalam mengatasi kendala-kendala yang dihadapi dalam proses penyusunan skripsi ini.

Ucapan terimakasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman saya Sri Endang Lestari S.Pd., Maisyarah S.Pd., Kartika Ayu Ningsih S.Pd., dan keluarga besar Pendidikan Biologi A 2013 yang selalu memberikan perhatian, motivasi, dan semangat kepada penulis baik dalam pengerjaan skripsi ini maupun selama penulis menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tatabahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Eka Lestari
NIM.4132141003